

色麻町デイサービスセンターだより

9月号

朝夕の空の色や肌に触れる風に
秋の訪れを感じる季節となりました。

今年は天候不順が続き肌寒い夏になり、農作物への
影響が心配されます。季節の変わり目ですが、体調
管理には、お気を付け下さい。

☆ボランティア様が来訪されました☆

8/21(月)藤枝会様



☆新入職員のご紹介☆



7月よりお世話になっております、色麻町吉田地区の
中島まさよ（看護職員）です。

たくさんの人たちとお話しをしたいと思いますので、
よろしくお願いいたします。



8月1日から勤務しております、板垣慶一（運転手）です。
自宅は加美町(旧中新田町)広原地区です。

皆様方々と楽しく過ごしていきたいと思ひます。
よろしくお願いいたします。

～納涼！流しそうめん～

8/28(月)、8/29(火)職員によるお手製の流しそうめん台を使用し、流しそうめんを行いました。



流れてくるそうめんを見ると
思わず箸が伸びます。



そうめんの他に果物やゼリー
ミニトマトを流しました。



ご利用者様から「おいしかった」「またしてほしい」との声が多く、初めての試みでしたが、ご好評をいただきました。

☆午後のレクリエーションの様子です☆

